



le blog des élus socialistes et apparentés d'Aulnay-sous-Bois

Communiqué du groupe des élus socialistes et apparentés

Nous sommes heureux d'annoncer la naissance d'un nouveau site politique sur la blogosphère.
Le blog des élus socialistes et apparentés est désormais disponible à cette adresse:

<http://elussocialistesaulnay.wordpress.com/>

Cet outil a pour vocation d'informer les habitants de notre action et surtout d'apporter du fond politique à l'aide d'articles thématiques.

En attendant votre visite.

Le groupe des élus socialistes et apparentés.